

Explosiones y la quema de un vehículo fueron atribuidos a las Farc.

En Mondono, Cauca, se registraron tres explosiones y varias ráfagas de fusil, que mantienen intranquila a la comunidad. Las autoridades tratan de investigar si existió un atentado a la vía Panamericana, según informó Blu Radio.

Así mismo, en el municipio de La Hormiga, Putumayo, se presentó la quema de un vehículo de transporte público. De acuerdo con las autoridades, los delincuentes amordazaron al conductor, lo bajaron del automotor, y prosiguieron a la incineración del mismo.

Estos hechos fueron atribuidos a guerrilleros de las Farc.

www.elespectador.com/noticias/nacional/nuevos-atentados-de-farc-cauca-y-putumayo-articulo-518505